
Acta de la ASAMBLEA GENERAL 
Septiembre 2017

 Fecha: 06/09/2017
 Grupos asistentes y Número de bolsas: Extrecho 10, Carabah 5, Tomatetuán 

4, BahProspe 10, GG 1, Tirso 7, Elipa 3, Bahnco 3, Bah Verde10
 Duración: 1,5h aprox
 Modera: Bah Verde
 Toma actas: Bahnco

RESUMEN

 Tareas:

- Furgoneta para las fiesta del Bah. Se nos olvidó comentar para que se bajara a los 
grupos la petición del uso de la furgoneta para la Fiesta del BAH!. Se necesitará 
para transportar equipos de los grupos, compras y otros materiales. Para que la 
respuesta nos llegue a tiempo, vamos a hacer una corrección al acta y que así en la 
Asamblea General de octubre tengamos respuesta.

– Puchero: Debido a la falta de implicación por parte de los consumidores, los 
productores acuerdan en esta última asamblea, que de momento no entren más 
productores al Puchero, hasta que no se estabilice lo que hay. Se propone bajar a 
la asamblea , ¿Queremos que entren más productores en el Puchero?
(Mail de Sonia adjunto al final del acta.)

Próxima asamblea de octubre
Fecha: 04/10
Lugar: BancoExpropiado (c/Embajadores 46 (Lavapiés), esquina con c/Huerta del Bayo)
Hora: 19:30
Modera: BAHnco
Toma actas: Tirso

ORDEN DEL DÍA

1. Propuesta de Olmo sobre pago de multa
1.1 otra multa

2. Bolsas a partir de noviembre
3. Fiesta Anual del BAH
4. Plenario
5. Informe/ Ayuda Ropa bah de verde
6. AC y DV
7. Valoración y Informe del GG

* * *



1. Propuesta de Olmo sobre pago de multa

Resumen:
No a la propuesta de Olmo, paga la Cope como en casos anteriores. Varios grupos 
piden que se hablan el tema de la furgo en el plenario y se crean un protocolo de 
uso y de las multas (multas, grua, llave etc.)

Prospe: no, paga Cope
Tirso: no, paga Cope, pero tema delicado
Elipa: no, paga Cope, pero tema complicado, protocolo
Estrecho: no, paga Cope
GG: sin consenso
Carabah: sın consenso
Tomatetuán: no, paga Cope, pero hay que hablarlo → plenarium
Bahnco: Si, pero no bloquean → protocolo, propuesta enviada
Bah de verde: Si, pero no bloquean

1.1 otra multa
Se multarón dos veces, 17 horas después de la primera, la segunda, cuando la grua 
llevó la furgo. 200 Euros con descuento (Se hablaron con un abogado que 
recomendó pagarlo para recibir el descuento.

* * *

2. Bolsas a partir de noviembre

Tomatetetuan 5, Tirso 5, Carabah 5, Elipa 2 o 3, Bahnco 2 o 3, 
Estrecho 10, Prospe 8, Verde 8, GG no sabe.

En total: 46 o 47

3. Fiesta del Bah 
El grupo de la fiesta piede ayuda para el diseno del cartel.

4. Plenario
Plenario 23 de septiembre; Horario 9- 15 y 17 -21
Dónde: no, claro

Los documentos y las propuestas se mandan antes y piden que todo el mundo lo lee 
antes del plenario.

5. Informe/ Ayuda Ropa bah de verde
Tienen problemas de encontrar una buena oferta, ademas con el aspecto ecologico y 
social. Si alguien sabe algo ….

6. AC y DV

Fiesta Elipa: de los grupos Tirso, Bahnco, BahVerde hay gente que quieren participar



Tomatetetuan: DV 10 de septiembre, AC 15 de octubre presentación de libro

DV: Tirso tiene un DV pendiente y participa el 24 de septiembre con el de Estrecho

Carabah: AC ver las estrellas fecha: 7 de octubre?? DV 8 de octubre?

7. Valoración y Informe del GG 

Tirso: alegatorio, mejor que otros veranos
Estado de Grupo: optimista

Elipa: super rico todo, les encanta el mini-ajo

Estrecho:  contento, bolsa adecuado. Grupo muy bien, estable

Carabah: cantidad muy bien, grupo muy muy bien

Tomatetuan: muy bien

Bah-de-verde: contentas con la bolsa muy bien, especialmente tomates, rucula, melon 
unos si otros no
Estado de Grupo: bajan, pero estable.

Prospe: la cesta muy bien
Estado de Grupo: bajan bolsas, no muy optimista.

Bahnco: contentas con la bolsa, grupo baja por emigración de la mitad del grupo, pero 
contento con el nuevo lugar de reparto y optimistas

INFORME AGRÍCOLA
El Grupo de Güerta (GG) nunca ha pesado la verdura, por lo que su percepción es 
personal.
Hay comentarios de paisanos de que la huerta va muy bien.
Tal vez no tantos tomates porque hay variedades que hay que entutorar (tarea pendiente 
que cuesta a hacer porque no hay tiempo para hacerlo).
La rúcula está agujereada porque ha sido afectada por la pulgilla. Habría que echar 
Neem pero no da tiempo a hacerlo.
Se está buscando el punto de cosecha de los melones.
El GG recalca la importancia de subir a la huerta para atajar tareas que quedan por 
hacer.
Aún queda el reparto de patata anterior. Ésta ha salido muy rica porque se ha cuidado 
mucho. 
Pronto se recogerá la patata que hay en la tierra.
Hay problemas con el riego, es un año muy seco. Esto es algo muy simbólico que 
muestra la afectación del cambio climático. Se ha hablado de esto con los paisanos.
BAHElipa recalca que la huerta está espectacular.



El GG cree que la última formación que han recibido en Valencia ha dado mucho fruto 
y eso se nota en la huerta.

El enlace al drive del BAH:
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1IJDta5hj5s9O98jtDfcfFoi9S4l_XgVB_u1V-
XxE8Ac/edit#gid=2146989419 

Puchero: Mail de Sonia
Se recuerda a los grupos que sólo tres han rellenado el cuestionario, y que por favor se 
vayan rellenando. Abajo reenvío mail que se mando desde el puchero donde van los 
enlaces.

Debido a la falta de implicación por parte de los consumidores, los productores 
acuerdan en esta última asamblea, que de momento no entren más productores al 
Puchero, hasta que no se estabilice lo que hay.
Se propone bajar a la asamblea , ¿Queremos que entren más productores en el 
Puchero?

Se propone desde el Puchero, utilizar la aplicación Karakolas para 
pedidos. https://karakolas.net/

Desde el Puchero se piensa que puede ser un avance para realizar pedidos, y facilitar 
trabajo a los consumidores y a los productores. Para ello Marcela nos daría un curso en 
noviembre para aprender a utilizar karakolas. Ya he hablado con ella y no habría 
problema.
Bajar a los grupos si nos parecería interesante hacerlo, e introducir la aplicación en 
nuestras vidas.



Y recordar a los grupos que acudir a las asambleas trimestrales del Puchero es una 
obligación que se adquiere como grupo perteneciente a nuestro Bah.

Mandaros un besazo a todas,

Sonia de Bah de Verde

Hola Puchero, de cara a la próxima asamblea del 15 de marzo os enviamos desde la 
comisión una propuesta para ir calentando motores de cara la dinámica en torno al 
proceso de certificación participativa (¿Qué podemos certificar a la vista de las 
realidades expuestas?, ¿Qué prioridades nos fijamos a la hora de pedirnos esfuerzos a 
nosotras mismas?). Aúpa!.

Pasos concretos que se han dado de momento y pasos pendientes para sellificar un 
proyecto:

Paso 1‐ Cuestionario para los proyectos productivos, que han contestado 10.

https://docs.google.com/spreadsheets/d/11sr9rW_vdwXtT_GnpBcYtD2Xvadgrf0z3tJK2
pweEf0/edit?usp=sharing

Paso 2‐ Valoración de los cuestionarios, hemos recibido 3 de grupos de consumo y 2 de 
los 10 proyectos mencionados.

https://drive.google.com/drive/folders/0Bx4J9g5Wp2IdVzdiUy1KSnRxZlU?usp=sharing
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Como desde el principio quedó planteado de manera voluntaria (hay proyectos que 
pueden estar interesados e implicarse y otros no porque ya tengan alternativa o no lo 
necesiten o lo que sea) y gradual (hay proyectos que se implicarán en el proceso ahora 
y otros más adelante), nos parece importante que el sello lo vayan “recibiendo” 
gradualmente los proyectos que participen activamente, por ejemplo dando los pasos 
1 y 2. 

Paso 3: Resolución de dudas, recepción de críticas, sugerencias. 

Participar en las dinámicas que  hagamos en las asambleas de cara al sello, por ejemplo 
en la de marzo podrían dar este paso los proyectos que hayan dado el paso 1 y 2. 
¡Anímense para llegar a tiempo de sumarse a ese momento dialógico el 15 de marzo! 

Paso 4 : Recibir visita de la Asamblea.

Abriremos un calendario de visitas mensuales o trimestrales para conocer las 
circunstancias de cada proyecto que haya dado los pasos anteriores. De momento 
abriremos el itinerario en “De Corral” y “La Invierna”, posiblemente en Abril y Mayo.
Tanto grupos de consumo como proyectos productivos implicados, asumirán hacer de 
enlace en una visita, lo que implicará comprometerse en ir ese día y elaborar un mini 
reportaje de una hoja con alguna foto que transmita a la asamblea lo relacionado con 
el proceso del sello participativo.

Paso 5: Entrega simbólica del sello. En la asamblea siguiente a cada visita habrá un 
momento de focos y micrófono para tal acontecimiento, y desde ese momento quien 
lo reciba puede darle uso de cara a otros grupos de consumo, colectivos, particulares o 
procesos con el respaldo de la Asamblea del Puchero.

En medio de todo esto, dos cuestiones “transversales”: el diseño del sello. Y como ya 
lanzábamos desde el principio, una web básica y gratuita donde explicar lo que es y en 
la que según se vaya teniendo el sello se pueda ir metiendo info de los proyectos.

VEMOS PREFERIBLE UN PROCESO LENTO, CON PARTICIPACIÓN GRADUAL O POCA 
PERO FUERTE, A VENTILAR UN PROCESO RÁPIDO O SUPERFICIAL CON UN SELLO QUE 
CERTIFIQUE POCO O NADA.


